



# みよた

みんなと仲よくする子ども  
よく考え、ともに学ぶ子ども  
たくましい子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038>

文責 齋藤 和代

(ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。)

## 3学期が本格スタート

全国的に寒気が居座り、まさに暦通りの寒さが続いています。それにも負けず、朝から元気に集団登校してくる御代田の子どもたち。朝寒くても「がんばって起きたんだー」「朝ごはん、ちゃんと食べてきたよ」という子どもたちの陰に、お家の方々の温かい声掛けや元気に家を出られるようにというご配慮が感じられます。

学習の方も本格的に始まり、15日(水)には3年生で算数の研究授業を行いました。事前に予習してきたことをもとに、先生の話をよく聞き、子どもたちは授業に集中していました。



3年生以上は、2月末に行われる鼓笛隊の引き継ぎに向けての練習も始まりました。上学年の子どもは、きちんと教えようとはりきり、下学年の子どもたちは、新しいことをきちんと覚えようという意欲にあふれていました。

寒い中でも、各パートとも意欲的に鼓笛の練習に取り組んでいました。2月末の移杖式が楽しみです。なお、今改良工事が進んでいる宮ノ下踏切周辺の道路で今年度の区間工事が終了した折には、本校児童の鼓笛パレードができないか市の道路建設課の方と相談をしております。

## 風邪・感染症に注意

本校では、まだ本格的な流行はしていませんが、田村地区の小中学校でも少しずつインフルエンザにかかる子どもが出てくるようになりました。寒い日が続く空気も乾燥しています。学校では手洗い・うがいを徹底させています。

あわせまして県外ではノロウィルスが爆発的に流行しているようです。体調管理や衛生上の管理など、なおいっそう努力していきます。各ご家庭でも充分お気を付け下さい。

## なわとび集会

2月4日(火)13時05分より13時40分まで、体育館で縄跳び集会を行います。これは、みよた家族班で3分間長縄跳びをして記録を競うものです。来週の水曜日からそれに向けた練習も始まります。ご都合のつく方は、ぜひ当日体育館のステージ等から応援していただければと思います。

なお、それとは別に各ブロックごとになわとび記録会も実施予定です。これは、個人の記録を競います。2月中旬を予定しております。日にちは学年だよりでお知らせいたします。(2学期のアンケートにも要望があったとおり、なるべく早めにお知らせするよう努力します)

# スマホを正しく使う

市教委からリーフレットが入りましたので先日増刷してお渡しいたしました。情報化社会と言われる今日です。携帯・スマホ等の機能も、目まぐるしく進化しています。「こんなこともできる」という便利な反面、思わぬ落とし穴があります。また、小さな子どもがスマホをじっと見つめながら遊んでいる姿は、なんだかぞっとします。

これからの時代に必要な力の一つとして「たくさんの情報から自分で正しく選ぶ力」ということがあげられます。正しく使いこなせる人になってほしいと思います。リーフレットの繰り返しになりますが、下記の4点にご留意ください。

- 1 スマートフォンをもたせるときは、保護者が責任者です。本当に必要かどうかよく検討して下さい。
- 2 話し合って家庭のルールづくりをしましょう。
- 3 フィルタリングを必ずかけて安全対策をしましょう。子どもを守るためです。
- 4 スマートフォンをなくした、覚えのない有料サイトから請求書が届いた、いやな書き込みをされたなどこまったことが起きたら、家の人や学校に相談できることをお話してください。

※ 子どもの思考は柔軟です。大人よりずっと早く使いこなし、よくわかっているということもあります。ご注意ください。



## 今週の予定

月 日	曜日	行 事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1月20日	月	児童会各委員会（4～6）	5	5	5	6	6	6
21日	火	集会活動	5	5	5	5	5	5
22日	水	リディア先生来校 お話会（6年生） スクールカウンセラーさん来校	4	5	5	5	5	5
23日	木	鼓笛練習（3年生以上・業間）	5	5	5	5	5	5
24日	金	鼓笛練習（3年生以上・業間）	5	5	5	5	5	5
25日	土	週休日	・	・	・	・	・	・
26日	日	週休日	・	・	・	・	・	・